

UM BANJARMASIN JEMPUT PENDAFTAR HINGGA KE SAMPIT

Rabu, 18-05-2016

Universitas Muhammadiyah (UM) Banjarmasin terus menerima pendaftaran mahasiswa baru mulai Maret lalu sampai Juni 2016. "Hanya masyarakat masih mengenal Stikes Muhammadiyah. Saat kami memasang UM Banjarmasin masyarakat bertanya kampusnya ini dimana. Padahal, UM Banjarmasin itu perubahan bentuk dari Stikes Muhammadiyah," kata Kepala Kantor Promosi dan Penerimaan Mahasiswa Baru (KP2MB) UM Banjarmasin, M. Wahyudi.

Dulu ada S1 dan D3 Keperawatan, D3 Kebidanan dan D3 Farmasi. Sekarang ditambah fakultas di antaranya fakultas pendidikan, fakultas teknik dan fakultas farmasi. UM Banjarmasin dengan rektornya Prof. Dr. H. Ahmad Khairuddin, M.Ag juga member kemudahan jalur tanpa tes dan jalur bebas biaya pendaftaran. Di antaranya, siswa yang berprestasi dari kelas I tidak pernah keluar dari 10 besar di kelasnya. Siswa tersebut hanya ikut tes kesehatan dan wawancara.

Begitu juga untuk jalur prestasi non akademik, yakni siswa pernah ikut lomba seni, olahraga, budaya, olimpiade, dan menjadi finalis meski tidak juara minimal tingkat kabupaten/kota. Siswa kategori ini bebas tes tertulis dan biaya pendaftaran. Jalur lainnya yakni Penulisan Bibit Unggul Muhammadiyah (PBUM). Mereka yang sekolahnya di Muhammadiyah, diberikan kemudahan untuk masuk UM. "Syaratnya minta rekomendasi ke Pimpinan Daerah Muhammadiyah setempat dan siswa itu aktif di organisasi juga," kata Wahyudi.

Untuk fasilitas, UM Banjarmasin dilengkapi dengan teknologi yang terkini seperti *e-book*, laboratorium-laboratorium yang lengkap seperti mini hospital yang ada pemeriksaan jantung. "UM juga dilengkapi laboratorium komputer dan melayani CBT untuk tes uji kompetensi. Untuk labortorium bahasa juga ada," katanya.

Tahun ini UM Banjarmasin akan mencari tempat perkuliahan yang representatif. "Sambil menyelesaikan kampus UM Banjarmasin, kami akan membuat perkuliahan pagi dan sore. Insya Allah pada 2017, kampus UM Banjarmasin di Jalan Gubernur Syarkawi itu sudah bias untuk kuliah," ujarnya.

Kepala Kantor Promosi dan Penerimaan Mahasiswa Baru (KP2MB) UM Banjarmasin, M. Wahyudi mengatakan, melakukan promosi ke daerah-daerah dan jemput bola. Ke Hulu Sungai, Tapin sampai Tanjung untuk membuka pendaftaran di tempat. Minggu ke-2 KP2MB juga ke kota Sampit Kalteng untuk melakukan sosialisasi penerimaan mahasiswa baru UM Banjarmasin. Kami juga baru membuka pendaftaran di Kotabaru. *Alhamdulillah*, banyak yang mendaftar," kata Wahyudi (has/ogi/B.post)

